

Carta de Francisco Ayala a Vicente Llorens (25/04/1955)

Lunes 25 de abril, 1955

Querido Lloréns:

Estas líneas son para acusar recibo de su carta del 16, donde me anuncia que recibiré en breve la invitación oficial.

En el interin, se me ocurren algunas cuestiones prácticas que, como quien piensa en voz alta, le escribo a usted ahora. Por ejemplo: ¿No debe haber una secuencia en los cursos de los dos semestres, o por lo menos en el de Civilización española e hispanoamericana? ¿Se trata de los mismos alumnos, o de alumnos distintos? Al decirme usted que ese curso pertenece a un programa especial de Civilización europea, me surge la duda de si habrá de separarse lo hispanoamericano de lo español, cosa que me parecería inadecuada. También pienso que si los alumnos del curso de literatura son los mismos del otro, ello tendría la inmensa ventaja de intensificar el esfuerzo, y permitiría organizar el curso de literatura en función complementaria del de Civilización, con la perspectiva de mucho mejores resultados; pero no sé si serán los mismos alumnos.

Todos estos detalles será bueno que yo los vaya conociendo con cierta anticipación, pues quiero ir preparando y ordenando el trabajo, que, conforme lo pienso, cada vez me interesa más; creo que puede ser una cosa bastante estimulante.

Supongo que ahí tendré facilidades buenas de caracter material, y estoy seguro desde luego de que en la biblioteca no faltará ningún libro importante para el fin perseguido.

Quedo, pues, a la espera de nuevas noticias, y le envío un cordial abrazo. Suyo

Francisco Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Llorens, Vicente

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]